

Santiago, 3 de Junio de 1927.

Distinguidos señores:

He tenido el honor de recibir su grata comunicación del 1° del mes en curso en que me hacen saber que Italia y el resto del mundo civilizado ha acordado celebrar de Marzo a Octubre del presente año, el Año Voltiano, con motivo del centenario de la muerte de Alejandro Volta, inventor de la pila, del electrómetro y de otros instrumentos físicos importantes.

AgregenUds que la intelectualidad chilena no puede permanecer indiferente ante esa gran manifestación, y por esto la Sociedad Científica de Chile, haciéndose intérprete de su pensamiento, ha acordado celebrar una velada especial para que Chile intelectual se asocie a ella dignamente.

Venerar la memoria de los grandes hombres es uno de los deberes más sagrados de las sociedades cultas y es muy laudable la resolución tomada por el Instituto de su digna presidencia para conmemorar esta fecha importante de la historia científica del mundo occidental.

Me es grato ofrecerle al respecto toda la cooperación que de mi dependa y le ruego comunicarme en su oportunidad la fecha en que ha de verificarse la velada de que me habla, a fin de hacer invitar a ella a los profesores y alumnos de las distintas reparticiones de la enseñanza.

Con sentimientos de la más alta consideración, saluda muy atentamente a Uds.

BIBLIOTECAS UNIV. *Sanj. Puga*  
A LOS SEÑORES FEDERICO PUGA Y CARLOS BOBILLIER, PRESIDENTE Y SECRETARIO DE LA SOCIEDAD CIENTIFICA DE CHILE.-